



AMLO niega atacar a Creel por el color de su piel o sus ojos: ‘no sabía que había discriminación a la inversa’



El presidente Andrés Manuel López Obrador negó que haya atacado al diputado federal del PAN, Santiago Creel, por su color de piel o sus ojos, como señaló el aspirante presidencial al denunciar que sufría de “discriminación a la inversa” por parte del mandatario federal.

En su nueva sección de la mañanera: “No lo dije yo”, la cual AMLO dijo que será diaria, mostró el video de Santiago Creel en donde acusa que ha recibido ataques del presidente por su color de piel y de ojos.

“Nada más aclarar que no sabía yo que había discriminación a la inversa. Es nuevo para mí y lo más importante es que yo nunca he atacado a su familia, ni he hablado del color de su piel y sus ojos, es mentira, completamente mentira, aclararlo nada más. Yo sí siempre he estado a favor de los pobres, siempre he estado en contra del racismo, del clasismo y siempre he estado en contra de la corrupción, eso sí”, expresó AMLO.

Este lunes, Santiago Creel reclamó al presidente López Obrador por la “discriminación inversa” que ha sufrido de su parte. En conferencia de prensa reprochó que AMLO lo haya atacado por sus orígenes, “el color de su piel” y “de sus ojos”.

“Ya han hecho muchas campañas en mi contra de muchos tipos. En las mañaneras, he sido objeto de infundios, de ataques, no solamente a mí, a mi familia, a mi origen, al color de mi piel, al color de mis ojos porque es una discriminación inversa la que él hace, porque aquí no todos somos iguales: el pueblo es de él y los demás ni pueblo llegamos. Entonces es un hombre que tiene ese vicio de perversidad psicológica de dividir, de confrontar, de hacerlo con resentimiento, con división, con odio, con venganza”, expresó Creel Miranda.

Un día después, el martes 18 de julio, Creel reconoció un “lupus” en su reclamo y señaló que se malinterpretaron sus declaraciones sobre ser víctima de “discriminación inversa” por parte de AMLO.

Sin embargo, subrayó que López Obrador sí apuesta a la polarización y descalifica a todos los que no son de su grupo político.

<https://politico.mx/amlo-niega-atacar-a-creel-por-el-color-de-su-piel-o-sus-ojos-no-sabia-que-habia-discriminacion-a-la-inversa>